
 

COMUNE DI MENFI 
Libero Consorzio Comunale di Agrigento 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
Ufficio Presidenza del Consiglio 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE 

<< Attività Produttive e Bilancio - Programmazione Economica - Servizi a Rete >> 

L’anno duemilaventidue, il giorno venti del mese di luglio in Menfi, nella sede 

dell’intestato ufficio, alle ore 10:00 e seguenti, si è adunata, con appositi avvisi di 

convocazione prot. n. 0013312 del 18/07/2022, la suddetta IV Commissione, con la 

presenza dei sotto elencati Consiglieri sigg.: 

                                                                                               Presenti  Assenti 

1) Sanzone Francesca Manuela Presidente   X 

2) Moschitta Calogero Vice Presidente X   

3) Clemente Vito Antonio Componente X   

Sono altresì presenti:  

Sono assenti: Sanzone - Moschitta - Clemente 

Verbalizza il Segretario della Commissione Vito Sparacino. 

Ordine del Giorno 
Come a margine riportato 

Alle ore 10:20 è presente il Vice Presidente Moschitta. 

Alle ore 10:40 entra il Consigliere Clemente. 

IL VICE PRESIDENTE 

Constatata la presenza degli intervenuti, dichiara valida la seduta ed invita i presenti alla 

trattazione del punto di cui all'O.d.G. 

LA COMMISSIONE 

Continua la trattazione del punto all'O.d.G., avente per oggetto: “Approvazione del 

Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2020, ai sensi dell’art. 227 

comma 2 del D.Lgs. n. 267/2000 e dell’art. 18 comma 1 lett. b) del D.Lgs. 118/2011”.  

Seduta stante la commissione convoca il Capo Settore servizi Finanziari D.ssa Minniti per 

ulteriori chiarimenti; 

Alle ore 11:00 entra la D.ssa Minniti. 

A seguito di ulteriori approfondimenti effettuati, rappresenta l’esigenza di rivedere alcuni 

aspetti già trattati nelle sedute precedenti e precisamente: 

1) Il metodo di calcolo del F.C.D.E, con relativo carteggio a supporto. L’Ufficio si 

riserva di verificare e di produrre la documentazione richiesta; 

2) Se i canoni Demaniali iscritti tra le passività potenziali sono prescritti. La Dott.ssa 

Minniti riferisce che, ad oggi, presso gli uffici non esistono documenti a supporto di 

eventuale prescrizione, ma comunque si sta provvedendo alla verifica di eventuali 

canoni prescritti. 

3) Sul D.F.B ditta Viardi, si chiede se la prestazione riguarda l’anno 2020 e/o l’anno 

2021 e se dette fatture sono oggetto di transazione. La Dott.ssa Minniti si riserva di 

verificare. 

4) Si chiede cosa riguarda l’importo iscritto tra le passività potenziali di € 10.298,43 

verso REKEEP.  La Dott.ssa Minniti riferisce che si tratta di interessi e spese 

processuali. 

Alle ore 11:40 entra il Presidente Sanzone assumendo la presidenza 

5) Sul debito verso l’INPS si chiede se l’importo di € 703.078,44 comprende debiti del 

2021 e 2022. La Dott.ssa Minniti riferisce che si tratta di importi inerenti gli anni 

precedenti. Si chiede inoltre se detto importo è stato estinto al 31.12.2020 e/o 

prescritto. La Dott.ssa Minniti riferisce che dagli atti in possesso degli uffici non 

 

 

 

 

 

 

VERBALE 

n. 05 

del 20/07/2022 

 

O.d.G. 
 

1)- Approvazione del 

Rendiconto della 

gestione dell’esercizio 

finanziario 2020, ai sensi 

dell’art. 227 comma 2 

del D.Lgs. n. 267/2000 e 

dell’art. 18 comma 1 

lett. b) del D.Lgs. 

118/2011; 

 

2)- TARI: Approvazione 

“Piano economico 

tariffario 2022” e 

approvazione tariffe 

2022; 

 

3)- Variazione al 

bilancio 2020/2022 

annualità 2022 art. 175 

D.Lgs. 267/2000 - 

Gestione Provvisoria - 

L.R. 13/2021 art. 5 - 

Risorse di derivazione 

Statale - Regionale o 

Europea; 

 

4)- Approvazione Piano 

economico Finanziario 

della TARI PEF 2022. 

 

5)- Varie ed eventuali. 



risulta prescritto e circa l’estinzione è stato appositamente iscritto tra le passività 

potenziali in quanto oggetto di verifica in corso. 

6) Circa i debiti commerciali ammontanti ad € 273.968,18 si chiede se sono inseriti 

anche tra i D.F.B e i residui passivi. La Dott.ssa Minniti riferisce che sono imputati 

separatamente e che non sono inseriti tra i residui passivi. Resta solo da verificare se 

si configurano come D.F.B. 

7) Circa i debiti verso la Sogeir si chiede qual è la situazione complessiva. La Dott.ssa 

Minniti riferisce che tutte le fatture emesse dalle tre Società sono state oggetto di 

analisi, per cui una parte del debito è confluito nel Fondo Riconciliazione Posizione 

Debitorie Partecipate, un’altra parte è contenuta nel Fondo Rischi Contenzioso, una 

parte trova impegno nei capitoli di bilancio e la restante parte tra i D.F.B.  

Alle ore 12:55 escono la D.ssa Minniti ed il Presidente Sanzone, assumendo la presidenza il 

Vice Presidente Moschitta. 

La Commissione decide di rinviare la seduta a domani giovedì 21/07/2022 alle ore 10:00. 

La seduta si scioglie alle ore 14:00. 

Letto, approvato e sottoscritto: 

Il Componente Il Vice Presidente della Commissione 

F.to Clemente Vito Antonio ________________ F.to Moschitta Calogero ___________________ 

 

F.to Il Segretario della Commissione Vito Sparacino _________________________ 

 

(Firma autografa apposta sull’originale cartaceo e sostituita 

dall’indicazione a stampa del nominativo del soggetto 

responsabile ex art. 3, comma 2, del D.Lgs. n. 39/93 e s.m.i.) 

 


